

げんき R3.6 仙台保育園

雨の日が増え、じめっとした空気を感じると、梅雨がきたんだと実感しますね。今年の梅雨は長いとの予想なので、快適に健康に過ごせるようにしていきたいです。

まだまだコロナウィルスが落ち着かず、例年とは違った形で行事を行っています。お忙しい中、沢山の方に懇談会にご参加いただき、ありがとうございました！今後も、コロナウィルスの状況を見ながら、様々な行事の開催の仕方を考え、行いたいと思いますので、ご理解、ご協力、よろしくお願いいたします。

6月の予定

- 6/1 (火) 歯科健診
- 6/3 (木) フリー参観 (以上児)
- 6/8 (火) フリー参観 (以上児)
- 6/11 (金) フリー参観 (以上児)
- 6/14 (月) ~ 18日 (金) 栄養士実習
白百合女子大学・宮城学院女子大学
- 6/15 (火) 観劇会ボック座『こぐまのあいちゃん』
- 6/16 (水) 休日保育受付日
- 6/17日 (木) 誕生会
- 6/21日 (月) ~ 7/2 (金)
実習生 東北生活文化大学
- 6/26日 (土) 布団乾燥消毒

7月の予定

- 7/2 (月) ~ 9日 (金)
父母の会 会費集金
- 7/6 (火) 夏まつり総練習
- 7/10 (土) 夏まつり
- 7/12 (月) 一号認定児振替休日
- 7/14 (水) 休日保育受付日
- 7/15 (木) 誕生会
- 7/27 (火) 未満児わらべうた

「わらべうた、楽しかったねえ！」

今年も宮城わらべうたの会の小原紀子先生が来て下さいました。

小原先生は、「去年の春はコロナウィルスの影響で、春のわらべうた遊びができなかったんだよねえ。だから今回は沢山の春のわらべうたで遊ぼうと思って！」と、素敵な笑顔でクラスに入ってきてくれました！まずはご挨拶から…！「おはようございます！」

未満児クラスでは、目と目を見て いないいないばあや、にぎにぎにぎ、さるのこしかけ、花さかんひらいた、など遊びました。子ども達の表情もドキドキ、泣きべその顔から、柔らかな笑顔に変わり、小原先生や担任と楽しんでいましたよ！

以上児クラスでは、まだかまだかとそわそわして小原先生が来るのを待っていた子ども達。正座をして、元気いっぱい挨拶をすると、たんぽぽたんぽぽ向こう山へとんでけ、かたどんひじどん、にゅうめんそうめん冷そうめん、素話など、以上児ならではのわらべうた遊びをしてもらいました。どのクラスもお友だちと触れ合ったり、よく見たり、聞いたりして賑やかな笑い声が響いていました！

終わった後の晴れやかな顔を見て、小原先生も「あぁ～楽しかった！また遊びに来るからね！！」とにこやかに帰っていかれました！

なかなか気軽にお出かけしにくい今、お家でもお子さんと一緒にわらべうた遊び、お勧めします★小さなクラスのお子さんは触れ合い遊びを、大きいクラスのお子さんは互いに真似たり、じゃんけんしたりする掛け合い遊びをお子さんに教えてもらいながら楽しんでいただけたらと思います！

むしって、おもしろーい！

暖かくなって、虫が出てきて、小さいクラスのお友達もちょこんとしゃがんで虫探しを楽しむようになったころ、「だんごむしって何を食べるの？」「だんごむしの足は何本あるの？」「はさみむしのオスとメス、どうやって見分けるの？」「この幼虫は何の幼虫？」など、子ども達からの知りたいパワーみなぎる質問攻め！

保：「だんごむしは枯葉とか食べるんだよ。」「足は、、、(知らない…)」
毎日見ているけれど、よく知らないことばかり…。動いているだんごむしの足を皆でワイワイ数えて14本！

- *だんごむしはおやつにコンクリートも食べる！ *働きアリは、みんなメス！
- *ミミズはオスでもメスでもある！ *ハエは足でも味が分かる！ *あげは蝶は赤色が好き！
- *はさみむしのはさみの曲がり方でオスカメスカわかる(曲がり強いのがオス、まっすぐなのがメス)

など、図鑑などを見ながら子どもたちと一緒に調べました！全然知らないことだらけで、「へえ～！そうなんだあ！」と子どもと同じ目線で新しい発見や情報に面白さを感じています。大人になると、虫、苦手！そんなの知らなくても困らないし、と思うようなことですが、子どもたちの知りたい！何で？どうして？という気持ちを大切にしていきたいと思います。これからはてんとう虫、かぶと虫、かまきり、蝶々、かえる！

いろいろな季節の生き物の登場を心待ちにしている子ども達です！

カマキリ先生みたいに、虫に詳しいお友達もいるよ☆

仙台保育園をもっと知ろう！

仙台保育園、今は32人の職員が働いています。園長、主幹、保育教諭、栄養士、看護師、調理員、業務員(掃除)など沢山の職員がいます。子どもたちが「おいしいおいしい」と食べている給食！栄養士2名、調理員3名で作っています。小学校に行った卒園児さんが「仙台保育園の給食がおいしかった！いいなあ。また食べたいなあ！」と言っています！手作りおやつも大人気です☆お掃除の先生も2名。毎日お部屋やトイレなど、きれいにしてくれ、朝の爽やかな挨拶もとても気持ち良いです。子どもたちの沢山の笑顔や賑やかな声にパワーをもらい、そして、子どもたちが安心して笑ったり泣いたりできる生活の場所、仙台保育園を目指し、一緒に笑い、気持ちに寄り添って過ごしています。



もう赤くなったかな??

毎日、しゃがんでプランターをのぞき込み、いちごが赤くなったかどうかチェックしています★

子：「赤くなった！」「もう食べれる？」

保「ほんとだね！おいしそうだね。」

子「食べたいねえ。」

小さい子も大きい子もいちごの生長を見守ってくれています。

湿気もあり、暑い日が増えてきました！子どもたちは体温調整がまだ上手ではありません。肌触りの良い服、通気性の良い服、着脱しやすい服をお勧めします。汗も沢山かくので、下着や靴下の替えも多めにあると気持ちよく過ごせますよ☆
こまめな水分補給も忘れずに～！



おしらせ

・保育教諭の内海美智先生、
岩本祐美先生が入りました！

よろしくお願いいたします！